

LEGISLADORES DE MORENA

Descarta extra para la reforma

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Senadores y diputados federales de Morena anunciaron que comenzarán a trabajar en torno a la reforma electoral, porque “urge” que avance para aplicarla en la elección federal del 2024, pero no impulsarán un extraordinario para aprobarlo antes de septiembre.

Pero de inmediato, tanto panistas como priistas, anunciaron que de ninguna manera accederán a una reforma que anule el federalismo, al INE y a la representación ciudadana en el Poder Legislativo.

Leonel Godoy dijo que Morena no tiene irreductibles en este tema; sin embargo, dijo que sí quieren modificar al INE y al Tribunal Electoral; que sí quieren cambiar la forma en que llegan los legisladores federales y que sí quieren que se reduzca el presupuesto a los partidos políticos.

“Nosotros quisiéramos que esta reforma ya se aplique para la elección de 2024 y en ese sentido los tiempos que tenemos son los que marca la Constitución, de 90 días previos que se tengan que hacer las reformas correspondientes. Lo que queremos es que haya un amplio debate; en la reforma eléctrica se hizo un Parlamento Abierto, se hicieron foros; nosotros hicimos 360 asambleas informativas en el país.

“(…) Eso mismo queremos hacer en la reforma electoral.

¿Irreductibles? No tenemos, simplemente sí queremos que la democracia se profundice en nuestro país. Sí queremos reducir los costos de la democracia y sí queremos cambiar el funcionamiento del Congreso de la Unión; de los Congresos de los estados y de los ayuntamientos y sí queremos que los consejeros y los magistrados ya no respondan a los intereses de los grupos parlamentarios de los partidos políticos”, dijo.

Leonel Godoy dijo que “vamos a debatir y vamos a discutir el tema de los foros en el interior de nuestro grupo parlamentario y con nuestros aliados”.

